

Visio/Télé-conférence SA1-FR d'EGEE



Date : Mardi 7 avril 2009, 14h

Présidé par: Pierre Girard
Secrétaire: Cyril L'Orphelin

Fonctionnement : <http://vacs.in2p3.fr/rms/guide.pdf>

Prochaine visio. : le mardi 5 mai 2009

Ordre du jour

1) Approbation du CR de la dernière visioconférence (tous, 5')

2) Points ROC (tous, 10')

- a) **Ticket GGUS (Tous, 5')**
 - https://gus.fzk.de/ws/ticket_search.php?supportunit=ROC_France&status=open
- b) **Nouvelles de SA1**
 - Mise en place de "Service Reference Cards"
 - Arrêt du support de Glite 3.0 (à ce jour, seul le LPC a déclaré avoir encore des services en 3.0)
 - Glite 3.2: WN SL5
- c) **Organisation possible d'une conférence "EGEE(-SA1) France"**
- d) **Conséquences du nouveau modèle opérationnel sur SA1-France (Hélène Cordier)**

3) Points Sites (tous, 15')

- a) **Quelle solution de FS partagé pour le VO SW Area (IRFU/Christine) (05')**

4) Points VOs (Tous, 5')

5) Fonctionnement de SA1- Fr (Tous, 15')

- a) **Point « Monitoring » (Christine, 5')**
- b) **Point « Accounting » (Cécile, 5')**
- c) **Formations (Virginie, 5')**
 - Formations en cours
 - ➔ 10-15 mai : Biomed Grid School 09, en Italie
 - ➔ 8-19 juin : Ecole d'été CEA-EDF-INRIA
 - ➔ 5-17 juillet : Ecole d'été ISSGC'09
 - Planning prévisionnel
 - ➔ Une formation utilisateur demandée par Monique P., mais actuellement seuls 2 ou 3 utilisateurs ont l'air intéressés.

6) LCG France T2/T3 (Frédérique, 5')

7) Réunions/Conférences (5')

- a) **Passées**
 - SA1 face to face meeting, à Catane, le 4 mars 2009
 - WLCG-OSG-EGEE Operations meeting, de mars et du 6 avril 2009
 - GDB Meeting, du 11 mars 2009
 - LCG-fr-tech/ SA1-fr Monitoring, du 17 mars 2009
 - LCG-France T2-T3 Technical meeting, du 20 mars 2009
 - CHEP'09, du 21 au 27 mars 2009, à Prague
 - Atelier Sécurité Grille, les 2 et 3 avril, à l'APC à Paris
- b) **A venir**
 - WLCG-OSG-EGEE Operations meeting, du 13 avril 2009
 - LCG-France T2-T3 Technical meeting, du 17 avril 2009
 - GDB meeting du 8 avril, au CERN

8) Divers (5')

- Prochaine visio: le mardi 5 mai 2009
-

Présences

Sites	Membres	Total
CC.IN2P3.FR	Cyril L'Orphelin	1
	Helene Cordier	1
	Pierre Girard	1
	Virginie Dutruel	1
Total CC.IN2P3.FR		4
CGGVERITAS.COM	Gerald Vetois	1
	Jean-Bernard Favreau	1
Total CGGVERITAS.COM		2
CPPM.IN2P3.FR	Edith Knoops	1
Total CPPM.IN2P3.FR		1
ESRF	Fernando Calvelo	1
Total ESRF		1
IPHC.IN2P3.FR	Yannick Patois	1
Total IPhC.IN2P3.FR		1
IPNL.IN2P3.FR	Denis Pugnere	1
	Guillaume Baulieu	1
	Yoan Giraud	1
Total IPNL.IN2P3.FR		3
IPSL / IPGP	David Weissenbach	1
Total IPSL / IPGP		1
IRFU/CEA.FR	Christine Leroy	1
Total IRFU/CEA.FR		1
LAL.IN2P3.FR	Guillaume Philippon	1
Total LAL.IN2P3.FR		1
LAPP.IN2P3.FR	Cécile Barbier	1
	Frederique Chollet Le Flour	1
Total LAPP.IN2P3.FR		2
LPNHE.IN2P3.FR	Liliana Martin	1
	Victor Mendoza	1
Total LPNHE.IN2P3.FR		2
LPTA	Nicolas CLEMENTIN	1
Total LPTA		1
SUBATECH.IN2P3.FR	Jean-Michel Barbet	1
Total SUBATECH.IN2P3.FR		1
UREC	Alice de Bignicourt	1
Total UREC		1
Total		22

Réunion

1) Approbation du CR de la dernière visioconférence (tous, 5')

<http://indico.in2p3.fr/materialDisplay.py?materialId=minutes&confId=1625>

Approuvé

2) Points ROC (tous, 10')

a) Ticket GGUS (Tous, 5')

- https://gus.fzk.de/ws/ticket_search.php?supportunit=ROC_France&status=open

Lien à modifier sur les tickets car les tickets ne sont recensés que sur une semaine alors que la visio SA1-FR est passée en mode « mensuel ».

b) Nouvelles de SA1

- *Mise en place de "Service Reference Cards"*
<https://twiki.cern.ch/twiki/bin/view/EGEE/ServiceReferenceCards>
- *Arrêt du support de Glite 3.0 (à ce jour, seul le LPC a déclaré avoir encore des services en 3.0)*
- *Glite 3.2: WN SL5*
WNs installés mais pas testés au GRIF (Saclay)

c) Organisation possible d'une conférence "EGEE(-SA1) France"

Proposition d'un Meeting SA1 – EGEE France dont l'extension à un EGEE France dépendra de l'implication des autres activités et de l'IdG.

A priori, ça serait en Octobre 2009.

d) Conséquences du nouveau modèle opérationnel sur SA1-France (Hélène Cordier)

Voir slides sur l'agenda.

3) Points Sites (tous, 15')

a) Quelle solution de FS partagé pour le VO SW Area (IRFU/Christine) (05')

Détails : On se pose des questions pour updatier notre serveur NFS (soft area): il se fait vieux et on voudrait aussi le rendre plus redondant, donc on serait preneur d'un tour de table des solutions mises en place sur les sites?

La redondance est la caractéristique recherchée.

Au CC : utilisation d'AFS. Peut poser des problèmes de sur-charge et il faut mettre en place le klog pour donner des « tokens » AFS aux jobs grille qui sont censés écrire sur les espaces « VO SW Area ».

Au LAPP : GPFS est utilisé mais une bonne configuration n'a pas été évidente à trouver.

4) Points VOs (Tous, 5')

David W. :

Pour ESR, la production « Footprint » a été reprise. Il se peut que certains sites soient bombardés. Tous les sites supportant ESR sont visés et les jobs sont soumis via le WMS ESR, hébergé sur le site de l'IPSL/IPGP.

5) Fonctionnement de SA1- Fr (Tous, 15')

a) Point « Monitoring » (Christine, 5')

La dernière réunion portait sur le monitoring régional. Un document devrait récapituler le travail prévu et en cours sur le Monitoring Régional. Ce document est coordonné par Christine. Elle devrait fournir bientôt sa structure et demander à chaque acteur sa contribution.

Christine a installé le nagios régional avec Yaim (cclcgvmli17.in2p3.fr). NdoUtils va permettre de stocker les infos en base.

b) Point « Accounting » (Cécile, 5')

Point sur la diffusion des données nominatives.

Thierry a transmis à la DSI les infos, la DSI a redemandé des infos complémentaires.

Pendant ce temps le draft policy de LCG a été modifié, il faut donc suivre cela de près.

c) Formations (Virginie, 5')

- *Formations en cours*

- ➔ 10-15 mai : Biomed Grid School 09, en Italie

- ➔ 8-19 juin : Ecole d'été CEA-EDF-INRIA

- ➔ 5-17 juillet : Ecole d'été ISSGC'09

- *Planning prévisionnel*

- ➔ Une formation utilisateur demandée par Monique P., mais actuellement seuls 2 ou 3 utilisateurs ont l'air intéressés.

6) LCG France T2/T3 (Frédérique, 5')

Problème en cours sur la procédure de purge sur les DPMs. Il y a un ticket ouvert mais sans progrès depuis quelques temps (#46844).

Les points de discussions actuels concernent le suivi des alarmes LHC actuellement important et les problèmes de publication dans Gstat (cf . discussion sur « LCG-Rollout »)

7) Réunions/Conférences (5')

a) Passées

- *SA1 face to face meeting, à Catane, le 4 mars 2009*
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=51626>
- *WLCG-OSG-EGEE Operations meeting, de mars et du 6 avril 2009*
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=53678>
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=54797>
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=55286>
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=55792>
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=56344>
- *GDB Meeting, du 11 mars 2009*
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=45473>
- *LCG-fr-tech/ SA1-fr Monitoring, du 17 mars 2009*
<http://indico.in2p3.fr/conferenceDisplay.py?confId=1779>
- *LCG-France T2-T3 Technical meeting, du 20 mars 2009*
<http://indico.in2p3.fr/conferenceDisplay.py?confId=1542>
- *CHEP'09, du 21 au 27 mars 2009, à Prague*
<http://www.particle.cz/conferences/chep2009/>
- *Atelier Sécurité Grille, les 2 et 3 avril, à l'APC à Paris*
<http://indico.in2p3.fr/conferenceDisplay.py?confId=1605>

b) A venir

- *WLCG-OSG-EGEE Operations meeting, du 13 avril 2009*
- *LCG-France T2-T3 Technical meeting, du 17 avril 2009*
<http://indico.in2p3.fr/conferenceDisplay.py?confId=1543>
- *GDB meeting du 8 avril, au CERN*
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=45474>

8) Divers (5')

- *Prochaine visio: le mardi 5 mai 2009*